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佐藤医師の進退関題に対する市の意向にういて

賛法人におかれましては(日 頃から銚子市立病院の指定管理者として、地域医療にご

尽力いただき、お孝L申し上げます。        _      ,

さて、平成 26年 3月 ■1日付け 「佐藤医師の進退閲題について」でお問い合わせの

ありました佐藤哲雄医BFFの縫廉状況に関しては、平成 25年 12月 27日 付け診断議

では、 。現在の状態で

は、勤務施行に支藤ないものと考える」 と記載 されています。また、平成 26年 3月

26日 付け診断警              )で は、「年齢的要因もあ り過労は病

態を悪化する可能性があり注意を要するが、通常の麻酔科医としての業務を行なうには

支陸ないものと判断する」と述べられています。

このような診断結果を踏まえ、佐藤医師の勤務口数については、これまでのとおり、

「遇 3日」が無理のない範囲ではないかと考えます。

市の考えを充分ご検討のうえ、対応くださいますようお願い申し上げます。
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